



## un jeune talent au collège

publié le 20/03/2018

Le jeune CHALAS Florent de 5ème 3 est lauréat du concours académique de calcul mental. Il s'est vu décerner également le premier prix au concours AMOPA dans la catégorie Poesie jeune.  
Bravo et continue ainsi.

### Document joint

 document1 (PDF de 96.4 ko)



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**